



**3 Pièces**

**127 m<sup>2</sup>**

**Réf. 12656**

**2 490 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé dans l'une des plus belles résidences de la Croisette, spacieux appartement offrant de beaux volumes et une vue mer et verdure des plus sympathique. L'appartement est composé d'un séjour de plus de 50m2 ouvrant sur une terrasse baignée de soleil et jouissant d'une vue mer, de deux chambres avec leurs salles de bains respectives, d'une cuisine équipée, d'une seconde terrasse et d'un toilette invité. Un garage double (très rare) et une cave complètent le bien. L'opportunité rare de profiter pleinement de l'art de vivre à la cannoise, avec toutes les attractions de Cannes à porté de main : ...

Located in one of the most beautiful residences on the Croisette, spacious apartment offering beautiful volumes and a very pleasant view of the sea and greenery. The apartment is composed of a living room of more than 50m2 opening onto a terrace bathed in sun and enjoying a sea view, two bedrooms with their respective bathrooms, an equipped kitchen, a second terrace and a guest toilet. A double garage (very rare) and a cellar complete the property. The rare opportunity to fully enjoy the art of living in Cannes, with all the attractions of Cannes at your fingertips: beaches, restaurants, ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

